

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 27.08.2013

**Patientenforum im St. Franziskus-Hospital
Wenn der Rücken schmerzt ...**

Mit der Veranstaltungsreihe „Wenn Bewegung schmerzt – Fragen Sie die Experten!“ lädt das St. Franziskus-Hospital regelmäßig zu Informationsabenden für Patienten ein. Als nächstes steht am 11.09.2013 das Thema Rückenschmerz auf dem Programm.

Jeder kennt ihn: den „Rückenschmerz“. Nicht selten führt der Weg bei Rückenschmerzen die Patienten zum Arzt. Zum Glück handelt es sich in den meisten Fällen um einen unspezifischen Rückenschmerz, der entweder von allein wieder weg geht oder mit Physiotherapie und Sport günstig beeinflusst werden kann. Nicht zu vergessen bleibt der Einfluss der Psyche. Seelische Belastungen können zu lang anhaltenden chronischen Rückenschmerzen führen. „In einigen Fällen steckt aber auch eine organische Erkrankung hinter diesen Schmerzen, die entweder konservativ oder in wenigen Fällen auch operativ behandelt werden kann“, erklärt Prof. Dr. Viola Bullmann, Chefärztin der Klinik für Orthopädie II – Wirbelsäulenchirurgie. Sie und ihr Team erklären, in welchen Fällen Operationen sinnvoll sind und insbesondere, in welchen Fällen dringend von einer Operation abzuraten ist.

Die Veranstaltung findet am 11.09.2013, um 18:00 Uhr, im Hörsaal „Altes Refektorium“ im St. Franziskus-Hospital statt. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kontakt Presse:
St. Franziskus-Hospital
Katrin Schwirblat
Unternehmenskommunikation
Schönsteinstr. 63
50825 Köln

Tel 0221 5591-1042
Mobil 0176 10390254
Fax 0221 5591-1022
Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de